



Perú

La obra de la Iglesia del Nazareno en Perú inició en 1914. Perú es un país en Sudamérica que alberga una sección de la selva del Amazonas y Machu Picchu. Tiene una población de aproximadamente 33.4 millones de personas y su idioma oficial es el español. La iglesia inició en la costa norte en Pacasmayo y Chiclayo. Posteriormente, avanzó hacia la Sierra y la jungla del país evangelizando y plantando iglesias en las ciudades, pueblos y zonas rurales. Desde entonces, su obra ha crecido enormemente hasta alcanzar cerca de mil iglesias locales. Aún es necesario establecer iglesias en muchas ciudades principales; sin embargo, el liderazgo sigue confiando en Dios mientras alienta y ofrece recursos para seguir plantando iglesias en Perú.



70,401 miembros



806 iglesias organizadas y 192 iglesias por organizar en 12 distritos



530 ministros licenciados y 464 ministros ordenados



7 misioneros sirviendo en Perú y 12 originarios del país

ORACIONES



- Oremos a Dios por las asambleas de distrito en Perú, para que Dios acompañe a los líderes a presidir las reuniones.
- Oremos para que, a medida que se acerca el fin de año, Dios siga estando con las iglesias que aún se encuentran navegando en la transición de la pandemia a los servicios presenciales.
- Oremos para que Dios provea salud y protección a los pastores y líderes ante las secuelas de la pandemia y sus variantes.
- Oremos por el Congreso Nacional de Mujeres del Ministerio, el cual se llevará a cabo en febrero de 2023, así como por el Congreso de Jóvenes Líderes en la ciudad de Bagua Grande en junio de 2023, al que se espera que asistan 700 jóvenes.



ALABANZAS

- Alabemos a Dios por la participación de 600 pastores en el retiro nacional llevado a cabo en la ciudad de Pucallpa, quienes finalizaron el encuentro sintiéndose motivados y desafiados ministerialmente.
- Demos gracias a Dios por el crecimiento de la iglesia a nivel nacional, a pesar de la pandemia y las crisis sociales en el país.
- Demos gracias a Dios por los pastores, pues han sido los héroes de la iglesia al seguir llevando el mensaje del evangelio leal y apasionadamente.

INSTANTÁNEA DE MNI



[Retiro de pastores en Pucallpa, Perú](#)



Del 5 al 9 de octubre se llevó a cabo un retiro de pastores en la ciudad de Pucallpa, en el que participaron cerca de 600 pastores de todo el país. Participaron 12 superintendentes de distrito y sus respectivas delegaciones. El evento se realizó por primera vez después de cuatro años de no poderse celebrarse.

La ciudad de Pucallpa es la sede del distrito Perú Oriente Central, bajo el liderazgo del Rev. César Arroyo Holguín como superintendente de distrito. La ciudad se ubica a la orilla del río Ucayali, en la zona este del territorio peruano.

La organización de este retiro nacional de pastores fue liderada por el Rev. Óscar Suárez, quien es actualmente el presidente de AIN (Asociación de la Iglesia del Nazareno) en Perú.

Durante todo el evento se discutieron los desafíos del llamado pastoral, se alentó el compromiso al llamado. Todos los asistentes sintieron que el evento les ayudó en su desarrollo y se mostraron entusiastas de regresar a sus respectivos ministerios a poner en práctica todo lo que aprendieron. También se llevaron a cabo actividades deportivas y visitas turísticos dentro y fuera de la ciudad. Todas las sesiones plenarios fueron transmitidas en vivo a través de la página oficial de la Iglesia del Nazareno en Perú en Facebook y de Radio Paz 1120 AM.

[¿Usted podría servir?](#)

¿Dios le está llamando a utilizar su educación y experiencia para guiar a las familias en la rehabilitación física de sus hijos en Moyobamba, Perú? Haga clic [aquí](#) para saber más.

